Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Piéces
Superficie 160 m2
Référence Amélie
Prix 1 520 000 €

Cap d'Antibes
Maison a vendre (06160
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans un petit havre de paix, a quelques minutes a pied de la belle plage de sable
de la Salis a Antibes et des commerces, maison entierement rénovée et
meublée.Située proche de la Garoupe et de sa petite chapelle, avec une jolie vue
sur le Phare, elle est composée, au rez-de-jardin, d'un vaste séjour et sa cuisine
ouverte entierement équipée.Au premier étage, on trouve trois chambres avec une
grande salle de bains indépendante et une salle de douche attenante a I'une des
chambres.L'un de ses grands atouts est un appartement indépendant avec un

séjour, une cuisine ouverte, une salle de douche, ...

Unique, a little paradise, peaceful, just a few minutes by foot to the very nice Salis
beach in Antibes, next to many useful shops, a house completely renovated, where
you feel an holiday spirit all year long.Close to the Garoupe.On the ground floor the
house consists of a large living room and its open kitchen fully equipped.The house
is dual-aspect between the luxurious garden with tall trees and its mediterranean
vegetation that you see at first glance, and the swimming pool side, west
facing.One guest restroomOn the first floor, you will find 3 bedrooms with a large

independent bathroom, ...

LUXURY AND FAMILY
87 rue des Isnardons - 06250 MOUGINS

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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